

Pressemitteilung Rhönrad WM Baar, österreichische Mannschaft.

Zwei österreichische Teilnehmer konnten sich für die Junioren Gerätefinali qualifizieren. Anja Hoffmann nutzte die Gunst der Stunde und konnte mit einem beinahe perfekten Auerbachsalto die Silbermedaille erringen. Auch Alexander Müller überzeugte durch eine ausgezeichnete Leistung im Sprung mit dem 6. Rang. In der Gerade gab es ein regelrechtes Kopf-an-Kopffrennen, wo Alexander Müller den ausgezeichneten 5. Rang erturnte. Nur !X! Zehntel trennten die Plätze 2-6. Riesig war der Jubel im österreichischen Team und bei den in die Schweiz mitgereisten Fans.

Hinweis für Rückfragen oder Interviews:

Anja Hoffmann (Juniorinnen): +43 664 4498656

Alexander Müller (Junior): +43 676 5119534

Johann Pichler (Cheftrainer österreichische Mannschaft):

+43 664 5360267

Vincent Klimo (Sprung Trainer österreichische Mannschaft):

+43 650 7004730

Kurzzusammenfassung 22.5.2009: (Junioren Mehrkampf und Qualifikation für Finali, Resultate von 22.5.2009 19.00h)

Anja Hoffmann, Tanja Stöllinger bei den Junioren weiblich und Alexander Müller bei den Junioren männlich waren beim heutigen Mehrkampf für Österreich (alle ebenfalls TGUS) am Start. Im Mehrkampf erreichte Anja Hoffmann den 19. Rang und qualifizierte sich mit einem Auerbachsalto vom Rhönrad mit 7,70. Pkt fürs Finale im Sprung. Mit der hohen Wertung von 8,65 Punkten in Gerade konnte Anja sich nicht gegen die starke internationale Konkurrenz durchsetzen. Tanja Stöllinger erreichte im Mehrkampf Rang 23. Ebenfalls qualifizierte sich Alexander Müller fürs Finale und wird dort Österreich im Sprung und im Geradeturnen *heute (Samstag)* vertreten. Der österreichische Cheftrainer Hans Pichler äußerte sich hocherfreut über die Ergebnisse seiner Schützlinge, und hofft trotz der harten Konkurrenz auf eine Medaille für Österreich.

Kurzzusammenfassung 21.5.2009: (Senioren Mehrkampf und Qualifikation für Finali)

Beim Mehrkampf am Donnerstag dominierte das Deutsche Team klar. Herausragend war dabei Robert Maaser der mit einem Strecksalto mit halber Schraube eine Wertung von 9,75 (von 10) Pkt beim Sprung erreichte. Platz zwei und drei gingen an Constantin Malchin und Christoph Clausen (alle drei BRD). Vincent Klimo, der einzige österreichische Teilnehmer bei den Herren verletzte sich beim Einturnen und konnte nicht mehr am Wettkampf teilnehmen. Beim Mehrkampf erreichten Marlene Nuver den 23. und Julia Kanzi den 25. Rang (beide Österreich, TGUS, Turn - Gym - Union - Salzburg).

Auch die Seniorinnen wurde durch Deutschland dominiert, wobei die Vorjahressiegerin Meschberger Cécile (CH) den 5. Rang erturnte.

Weitere Resultate auf der WM Homepage:

<http://www.rr-wm2009.ch/de/weltmeisterschaft/resultate.shtml>

<http://www.rhoenrad.com/>

<http://www.gymmedia.com/>

Informationen bezüglich mitgesendeten Bildmaterial:

Die Fotos wurden durch Michael Pichler aufgenommen und können unentgeltlich verwertet werden

Für weiteres Bildmaterial stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.